



## Diputado de Morena provoca riña en Guelaguetza de maestros; hay 3 lesionados

Al menos tres docentes resultaron lesionados tras una riña que provocó la presencia de Irán Santiago, diputado federal de Morena, en la celebración de la Guelaguetza organizada por la sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

El legislador llegó al estadio de Fútbol Benito Juárez, sede de la Guelaguetza magisterial, pero le fue negado el ingreso debido a que estaba en presunto estado inconveniente.

<https://xeu.mx/nacional/1280994/diputado-de-morena-provoca-rina-en-guelaguetza-de-maestros-hay-3-lesionados>